

### 【厳島神社・宮島について】

厳島神社は、広島県西部の海に浮かぶ宮島の海岸にあります。海の上に建物を建てる独特な発想で、自然と調和する景色は美しく、まわりの海や背後にある弥山の原始林とともに、1996年ユネスコの世界文化遺産に登録されました。

海をつかさどる3人の姫神をまつた厳島神社の建物は朱色で塗られ、社殿の大部分が海岸や海中に建つという、珍しい造りをしています。海面が高くなる満潮では、床下のすぐ近くまで海面がせまり、社殿が海の上に浮かんでいるように見えます。社殿をつなぐ回廊の床板には「目すかし」とよばれるすき間があり、嵐などの時に吹き込む雨水を下に流し、下からつき上げる海水の圧力を弱める働きがあります。一方、海面が低くなる干潮の時は海底が現れ、社殿の沖の方にある、高さ16メートルにも及ぶ大鳥居まで歩いて行けるようになります。また、平安貴族の住宅に見られる寝殿造りという建築様式をとり入れているのも特徴です。

豊かな自然と先人の知恵に圧倒される、とても素晴らしい場所でした。

### 【厳島神社・宮島を見学して心に残ったもの】

僕は、宮島を見学して、その雰囲気や迫力に感動しました。

今まで、テレビでしか見たことの無い光景を生で見ることができてよかったです。厳島神社や大鳥居、宮島の街並みの美しさを見て、神の島と言われる理由が分かった気がします。歴史のある建物やきれいな街並みを見て、島で暮らす人も島を大切にしていると思いました。歴史のある建物や鹿などのなかなか見ることのない生き物を見て古くからの景観がそのまま変わらずに残っているようでした。平清盛公や毛利元就公もこの島を大切にしてきたと聞き、神聖な場所だと感じました。また、歴史に名を残した人々と同じ物を見て同じ所に立っていると思うと、とても不思議だと思いました。

僕は、今回の宮島見学で多くの物を見たり島の人々の島を大切にする思いが感じられてとても有意義な見学になりました。

僕は宮島での班別行動の感想を発表します。

僕達の班は、厳島神社を出た後、宮島のお土産を見て回りました。有名な観光地だけあって、とても多くの方が、訪れていました。お店には宮島限定の商品やシカがデザインされた商品があり、見ていてとてもおもしろく、時間を忘れてしまいました。昼食は、蕎麦を食べました。そのお店には、他の班も来ていました。その班には、宮島名物のあなごめしを食べている人もいました。次回行った時には、僕もあなごめしを食べてみようと思います。昼食後は、またお土産を見て回りました。そこで、学校の友人や叔母の家へのお土産を買いました。喜んでくれたので良かったです。時間が過ぎるにつれ、もっと皆と宮島をめぐりたいという気持ちが強くなっていきました。

この班別行動を通して、班員とも打ちとけることができ、仲を深めることもできました。さらに自分達を見てくれる大人がいない場面で社会性のある行動をとるという面でも、一歩成長することができました。とても充実した班別行動でした。

### 【厳島神社・宮島を見学して学んだこと】

私が厳島神社、宮島を見学して学んだことは、先人たちの知恵の素晴らしさです。

宮島は「日本三景」の一つで、島には多くの有名な建造物がありますが、それを建設したのは約1400年前の先人たちです。今も美しくある厳島神社や大鳥居を機械なしで創ったと考えると、とても感動しました。

また、宮島のシンボルとも言える大鳥居は海の中に建設されていることを考え、潮の満ちひきを利用して利用しています。干潮の場合は、歩いて大鳥居をくぐることができますが、満潮の場合には、海上に浮かんでいるかのように見えます。潮の満ちひきを利用、計算し、美しく見える方法にとっても驚きました。また、厳島神社の一角にある五重塔は和と洋が中和しており、新しい物を創っていこうという先人たちの考えにも感心するばかりでした。

宮島は、多くの人が毎年訪れますが、宮島の人全員が、この場所を守っていきたいという気持ちを感じました。

私達は、厳島神社を全員で見学した後、班別行動で宮島内を散策しました。

私達の班は、町屋通りの商店街を散策しました。それぞれのおみやげを買ったりみんなでお昼を食べたりしました。5人とも違う中学でしたがとても仲よくなる事ができました。考えてみれば、私達は初めて会ってからまだ4日しかたっていません。しかし、私達は同じ目的を持ち、仲よくなろうという気持ちがあったから、短い期間でも仲よくなれたのだと思います。平和記念資料館で戦争の恐ろしさを知り、平和記念式典で平和の尊さを感じました。また、宮島の散策を通して人とのコミュニケーションの大切さを学びました。国同士がコミュニケーションをとれば、戦争はなくなると思うからです。

私はこの班別行動を通して、考え、学べる事はたくさんあったと思います。そして何よりも、班の5人と知り合え仲よくなれた事をうれしく思い、よい思い出にする事ができました。

以上